

Alumnos, apoderados y profesores protestan por despido de directora

Comunidad educativa del colegio Sagrada Familia se opone a la decisión de los sostenedores del establecimiento.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Ayer los alumnos, los apoderados y profesores del colegio Sagrada Familia de Barrancas protestaron en contra del despido de la directora del establecimiento.

El pasado lunes, cuando los apoderados realizaban las matrículas de los alumnos se enteraron de que la directora no continuará al mando del colegio mixto que tiene cursos de kínder a octavo básico, con una matrícula de 380 estudiantes.

Marcela Meza, una de las apoderadas, explicó que "la plana mayor del colegio desvinculó a la directora, Carol Verdejo, y no le avisó a nadie. Los niños, apoderados y profesores tomamos esto como algo que no corresponde y queremos que esta medida se revoque".

La directora se desempeñó en el cargo por nueve años y "su causal de despido es por eso, por el tiempo que lleva. Eso no es una

causal de despido. Por ella este colegio se volvió a levantar, logró muchas cosas".

La mamá destacó que la directora "conoce a los apoderados, a los niños, sabe el nombre de cada uno, y sabe los problemas de cada uno. No necesitamos a alguien que viene de afuera".

Contó que el lunes "los profesores nos avisaron que la directora no seguía, eso fue para todos como un balde de agua fría, necesitamos que esta medida se revoque", reiteró.

Cuando se enteraron, el Centro de Padres envió una carta a los sostenedores del establecimiento para frenar la decisión. "Estamos en pie de guerra en contra de la fundación (Misioneras Catequistas), necesitamos una respuesta concreta, por qué sacaron a la tía Carol, sin avisar a nadie. No pueden pasar a llevar a los docentes ni al centro de padres".

ALUMNOS

La estudiante Nur Contre-



FOTO CEDIDA

LA COMUNIDAD EDUCATIVA SE MANIFESTÓ EN CONTRA DE LA DECISIÓN.

ras Sadi con una pancarta en sus manos contó que "las veces que estaba triste la tía Carol me escuchaba y estaba siempre abierta para mí. Me dio el cariño que ningún otro profesor me dio".

Su compañera de cole-

gio Aranxa Vásquez Meza aseguró que "si la tía Carol se va, nosotros los niños vamos a terminar siendo un número. Ella siempre se preocupó de los apoderados y de nosotros, los niños. Se dio el tiempo de aprenderse nuestros nombres, de conocernos y preguntarnos qué nos pasaba. Sin ella no seremos el mismo colegio".

Y Emilia Aguirre Carrasco contó que "la tía Carol para mí es una persona muy especial, es parte de mi familia, porque cuando me pasaban cosas siempre me apoyaba y ayudaba".

PROFESOR

El profesor Luis Zapata, encargado del sindicato de los docentes, manifestó "que estamos afectados y sorprendidos. Ella está muy bien evaluada por toda la comunidad educativa, entonces se valoran sus capacidades técnicas, profesionales y humanas".

Comentó que "aún no nos convencemos que tomáramos esta decisión. La fundación se preocupa de la parte económica y vela porque los profesores no estén muchos años. Cuando desvinculan lo hacen pensando en eso", explicó el docente.

9

de diciembre se enteraron los apoderados de la desvinculación de la directora.

380

estudiantes tiene el colegio ubicado en la calle Capitán Orella de Barrancas.